

## Gefäßtag 2015 im KH St. Franziskus

### Erfolgreicher Gefäßtag 2015 im Medizinischen Versorgungszentrum für Gefäßchirurgie



„Ohne Termin unverbindlich ‚mal gucken lassen“ - eine vielgehörte Antwort auf die Frage nach der Motivation, das Angebot des Medizinischen Versorgungszentrums (MVZ) für Gefäßchirurgie zu nutzen. Durchblutungsstörungen in den Beinen standen bei Dr. Jan Berger beim diesjährigen Gefäßtag im Mittelpunkt. Nach der kostenlosen Ultraschalluntersuchung konnten mehr als die Hälfte der Besucher befundlos verabschiedet werden. Bei einigen Übrigen wurde eine intensivere Kontrolle der Venen empfohlen.

Das MVZ für Gefäßchirurgie im KH St. Franziskus bietet u.a. eine umfassende Gefäßvorsorge an, damit eine Gefäßerkrankung erkannt werden kann, bevor es zu Symptomen kommt. So werden Durchblutungsstörungen in den Beinen häufig anfangs nicht ernst genommen, was neben Erschöpfungszuständen in den Beinen ein erhöhtes Herzinfarkt- / Schlaganfallrisiko nach sich ziehen kann.